



Schützenfest-Umfeld tip top

Hallenwart Walter Berghoff zeigte sich jetzt angesichts der Arbeiten in der Schützenhalle und rundum zufrieden mit dem Ergebnis. „Es hätten sicher ein paar mehr Schützen kommen und helfen können. So durften die, die gekommen wa-

ren, eben weniger Pausen einlegen und dafür mehr arbeiten. Das haben sie getan: In der Halle glänzt der Fußboden wie neu, außerhalb der Beete in guter Verfassung. Rasen und Sträucher sind geschnitten – jetzt kön-

nen wir kräftig feiern!“ Für das nötige Equipment sorgte Südkompanie-Funktionär Michael Wirth. Er brachte seinen Trecker mit. Für die Präparierung des Hallenfußbodens hatte die Bruderschaft eine Pflegemaschine angeschafft. Die Arbei-

ten, die es zu erledigen galt, sind damit abgewickelt - jetzt gilt es nur noch, kräftig zu feiern - da kann und dürfte jeder Schütze sicher sein Bestes geben, damit das Schützenfest 2015 ein voller Erfolg wird. ■ Foto: Franke